

MARE NOSTRUM TROPHY®

Il s'agit de deux classements individuels Dames et Messieurs obtenus par l'addition du meilleur score à la table de cotation, réalisé lors d'une finale à chacun des trois meetings du Mare Nostrum Tour (Barcelone - Canet - Monaco).

A l'occasion de chacun des trois meetings, sera retenue pour chaque nageur(se) la meilleure performance réalisée à la table de cotation, sans considération de style ou de distance :

- soit lors d'une finale A.
- soit à partir des 1/4 de finales pour le tournoi de vitesse.
- soit parmi les 8 meilleurs chronos pour les épreuves avec classement au temps.

L'addition des points ainsi obtenus désignera le vainqueur du trophée Dames et du trophée Messieurs.

2 Classements, 1 pour les Dames, 1 pour les Messieurs.

Distribution des Primes : Les Primes pour les records (750€) et le Trophée Mare Nostrum seront remises lors de la Cérémonie de Clôture. Les personnes récompensées ne pourront pas se faire représenter.



There are two individual classifications established by addition of the best score on the quotation table, realised during a final at each meeting of the Mare Nostrum Tour (Barcelona - Canet - Monaco).

At each meeting, and for each swimmer, the best performance on the quotation table will be accepted, without considering style nor distance:

- *during an A final*
- *from 1/4 finals of the speed tournament*
- *from the eight best times realised for classified tests.*

The addition of the points obtained will designate the winner of the Women trophy and the Men trophy.

2 Classifications, 1 for Women, 1 for Men.

Prizes Dealing: Prizes for Mare Nostrum Records (750€) and Trophy will be given hand to hand, during the Gala dinner to the swimmers awarded, whom won't be represented.